

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Wahlkampfgetöse: Zum Streit über Gentechnik im Saarland

Veröffentlicht am: 18.08.2004

Die gegenseitigen Schuldzuweisungen in punkto Gentechnik bei Lebensmitteln zwischen Umweltminister Mörسدorf und dem grünen Politiker Hubert Ulrich führen nicht weiter. Wir schlagen deshalb vor, diesen Streit jetzt auszusetzen und ihn nach der Landtagswahl am 5.9. weiterzuführen. So kommentiert Susanne Fischer vom Vorstand der AKTION 3.WELT-SAAR die aktuellen Streitigkeiten.

[Linkeseite: Breites Bündnis gegen Gentechnik aufbauen](#)

Links zu diesem Artikel